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          Тема выпускной квалификационной работы: «Моделирование динамических процессов в литий-ионных аккумуляторах в аварийном режиме работы».  В данной работе произведено моделирование динамических процессов, происходящих в литий-ионном аккумуляторе при его работе в нештатных ситуациях, в частности в режиме внешнего короткого замыкания, с целью выявления границ эксплуатационной устойчивости и организации надежной системы управления батареи. Задачи, которые решались в процессе выполнения работы: 1.	Изучение устройства литий-ионных аккумуляторных батарей; 2.	Определение основных токообразующих процессов в литий-ионных аккумуляторах; 3.	Анализ причин возникновения нештатных ситуаций при эксплуатации литий-ионных батарей;  4.	Обзор разработанных ранее математических моделей литий-ионной аккумуляторной батареи при коротком замыкании; 5.	Теоретическая основа построения математической модели;  6.	Математическое моделирование динамических процессов, протекающих в литий-ионного аккумуляторе при внешнем коротком замыкании;  7.	Обзор экспериментальных данных с целью сопоставления с теми, что были получены по результатам математического моделирования; 8.	Применение разработанной математической модели для повышения эффективности эксплуатации литий-ионных аккумуляторах при работе в режиме короткого замыкания.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Modeling of dynamic processes in lithium-ion batteries in emergency operation". In this work simulates the dynamic processes occurring in a lithium-ion battery during its operation in abnormal situations, in particular in the external short circuit mode, in order to identify the boundaries of operational stability and organize a reliable battery management system. The research set the following goals: 1.	study of the device of lithium-ion storage batteries; 2.	determination of current-forming processes in lithium-ion batteries; 3.	analysis of the causes of emergency situations during the operation of lithium-ion batteries; 4.	an overview of the previously developed mathematical models of a lithium-ion storage battery in a short circuit; 5.	theoretical basis for building a mathematical model; 6.	mathematical modeling of dynamic processes occurring in a lithium-ion battery with an external short circuit; 7.	review of experimental data in order to compare with those that were obtained from the results of mathematical modeling; 8.	application of the developed mathematical model to improve the efficiency of operation of lithium-ion batteries when operating in short circuit mode.
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